

Depotreport November 2022

Der Ölbehälter und der Kosmosbrenner werden in die Laterne eingepasst.
Die Laternen sehen wieder aus wie Petrollampen



Die grosse Glühbirne passt gar nicht zu der Laterne



Armin Brüngger am Bohren eines Ölbehälters



Das Loch für die Kabeleinführung wird gebohrt.
Links an der Seite ist die Bohrung für den Kosmosbrenner



Die aufwendige Arbeit lohnt sich, jetzt sieht die Laterne wieder aus wie eine Petrollampe



Die Griffe für die Wasserstände haben einen Plastikgriff, was nicht passt zu einer 133-jährigen Dampflok



So sollten die Griffe schlussendlich aussehen, wie diejenigen von der Lok 11 «Heidi»



Max Kessler hat die neuen Griffe aus Holz hergestellt



Die Laterne hinten links hat eine beschädigte Haube



Die Haube wurde auseinandergenommen und gerichtet, dann zusammengelötet und poliert



Links die Steckdose für die LED-Birne, Mitte der Kosmosbrenner und rechts der Kosmos Zylinder. Vorne die Seitenwände für den Imitations Öl Becher



Die Bleche für den Imitations Becher werden zusammengelötet



Die Öffnung für den Kosmos Brenner



Alle Teile für den Imitations Öl Becher



Samedan, 30. November 2022

Armin Brünger